

POURQUOI NOUS AVONS BESOIN D'UN SAUVEUR

HOMME

DIEU

AU COMMENCEMENT . . . The Le premier homme et la première femme, Adam et Ève, ont été créés par Dieu et jouissaient d'une communion parfaite avec Lui. Ils étaient sans péché et vivaient paisiblement dans un magnifique jardin qui répondait à tous leurs besoins. Dieu leur avait donné une seule règle, celle de ne pas manger le fruit d'un arbre particulier. Cependant, Satan les a incités à manger le fruit défendu en leur disant qu'il leur serait bénéfique. Ils en ont mangé, et cet acte de désobéissance à Dieu a été le premier péché. Ce péché a rompu la relation d'Adam et Ève avec Dieu, car il est saint et ne peut pas être en communion avec le mal.

HOMME

PÉCHÉ

DIEU

NOTRE CONDITION AUJOURD'HUI . . . Puisque nous sommes tous descendants d'Adam, chaque enfant dans le monde naît avec sa nature déchue. Au lieu de venir au monde avec le désir de bien faire, nous naissions tous avec un penchant pour le péché et le mal. La preuve de cette tendance naturelle vers le mal peut être constatée de manière évidente partout où l'on trouve des êtres humains. Notre péché entraîne une douleur, un chagrin et une souffrance considérables. Les conséquences du péché vont bien au-delà de cette vie, car ceux qui rejettent Dieu et meurent dans un état de péché iront en enfer et seront séparés de Dieu pour l'éternité.

HOMME

JÉSUS

DIEU

LE PLAN DE DIEU . . . Dieu veut éliminer le péché de notre vie afin que nous puissions être en communion avec lui et passer l'éternité au paradis. Cependant, le salaire du péché est la mort, et ce prix doit être payé. Dans son grand amour pour nous, Dieu a envoyé son Fils, Jésus-Christ, pour être notre Sauveur. Jésus a vécu comme un homme et est mort à notre place pour nos péchés. Grâce à lui, si nous suivons les étapes que Dieu a définies dans la Bible, nos péchés peuvent être pardonnés. Dieu changera nos désirs et nous donnera le pouvoir de vivre sans pécher afin que nous puissions un jour jouir de la vie éternelle avec lui au paradis.

APOSTOLIC FAITH WORLD HEADQUARTERS
5414 SE Duke Street | Portland, Oregon 97206 USA
WWW.APOSTOLICFAITH.ORG
FR_TX017-0623



TRANSFORMÉE DE L'INTÉRIEUR VERS L'EXTÉRIEUR

Jodie a appris qu'essayer d'être une bonne personne ne rend pas une personne bonne. Elle avait besoin d'un changement que seul Dieu pouvait opérer !

Par Jodie Hinkle

A l'âge de huit ans, j'ai assisté à un cours d'école du dimanche ; j'ai ainsi appris au sujet de Dieu et du Ciel. L'enseignante a décrit le Ciel comme un endroit magnifique, sans chagrin ni douleur ; et, cela avait l'air si merveilleux qu'à partir de ce moment-là, j'ai voulu y aller. Cependant, elle ne nous a pas dit comment y arriver. Au lieu de cela, elle a dit qu'il était normal que les enfants soient malicieux ; mais que si nous aimions Dieu, nous ferions de notre mieux pour être bons. A ce moment-là, je me suis dite qu'être bon était le seul moyen d'aller au Ciel.

Pendant que j'étais au lycée, j'ai rencontré mon futur mari au travail, et un jour je lui ai dit que j'étais Chrétienne. Il a répondu : « Non, vous ne l'êtes pas. Vous péchez tout le temps. » J'avais un violent tempérament et j'étais une



menteuse compulsive, mais j'ai dit : « Personne n'est parfait, mais j'essaie d'être bonne. » Il m'a dit que sa mère était devenue Chrétienne avant sa naissance et qu'il ne l'avait jamais vue pécher. J'ai dit : « C'est impossible ! Personne ne peut contrôler toutes ses actions tout le temps. » Il répliqua : « Avec Dieu, rien n'est impossible. Il peut ôter les péchés de la vie d'un personne. » Je sentais qu'il ne faisait que voir ce qu'il voulait voir ; nous avons donc mis fin à la discussion.

UN DÉFI POUR DIEU

Plusieurs années après notre mariage, quelque chose s'est passé, ce qui a changé ma perspective. Le 28 septembre 1987, je suis allée travailler et je me suis disputée avec un collègue. La discussion est devenue si violente que je partis en colère avec ma voiture. Pendant que je conduisais, j'ai continué ma partie de la discussion en crient après mon collègue et en frappant du poing sur le volant.

A bout d'un moment, mes propos de colère se tournèrent vers les autres, y compris mon mari et sa famille. Puis, parce que j'avais prévu de divorcer, j'ai crié : « Bon débarras ! » Immédiatement, il m'est venu à l'esprit que Dieu pourrait ne pas approuver le divorce, et cela pourrait me disqualifier pour le Ciel.

Je me mis alors en colère contre Dieu et je Le défiai en disant : « Qui es-Tu pour T'asseoir là-haut, si loin de nous, n'ayant jamais rien à voir avec nous jusqu'à ce que nous soyons morts ; et pourtant, Tu nous fixes des règles selon lesquelles nous devons vivre ? Je devrais être celle qui élabore les règles, parce que je vis ici et je connais ce dont les gens ont besoin ! Si des conjoints ne peuvent pas s'entendre, ils doivent divorcer. » Puis, je demandai : « Es-Tu contre le divorce ou pas ? De toute façon, qu'est-ce qu'il y a de mal en cela ? »

Plusieurs autres choix de vie dont j'étais incertaine me sont venus à l'esprit. Par exemple, j'avais entendu quelqu'un dire qu'un couple qui vivait ensemble sans être marié vivait dans

le péché. Dans chaque cas, j'ai demandé à Dieu : « Es-Tu aussi contre cela ? De toute façon, qu'est-ce qu'il y a de mal en cela ? »

UNE SÉRIE D'ÉVÈNEMENTS ORCHESTRÉS

Ayant eu besoin de me calmer, j'ai allumé la radio, qui était toujours réglée sur une certaine station de musique ; mais rien n'est entré. J'ai appuyé sur le bouton de préréglage et il n'y avait que des statiques. A ce moment-là, le conducteur devant moi a appuyé sur les freins. Les feux de freinage rouges ont attiré mon attention, et sous celui de droite se trouvait un autocollant sur lequel on pouvait lire « KPDQ 93,7 FM. ». Pour savoir si ma radio était abîmée, j'ai tourné le cadran sur cette station, et j'ai pu la capter. Le programme était un débat radiodiffusé sous forme de questions-réponses. J'ai failli ne pas écouter, sauf que la première question était « Dieu est-il contre le divorce ? Si oui, pourquoi ? »

Un homme a répondu en disant : « Dieu ne veut pas que nous divorcions. Il ne veut pas que nous éprouvions le chagrin que cela apporte. » Puis il a donné des statistiques détaillant les dommages durables causés par le divorce. La deuxième question était : « Dieu s'oppose-t-Il au fait qu'un couple vive ensemble avant le mariage ? Si oui, pourquoi ? » Les statistiques ont été à nouveau utilisées et ont montré que cette attitude a également des conséquences néfastes.

Au fur et à mesure que la discussion se poursuivait, j'ai appris que faire les choses à la manière de Dieu nous empêchera de nous faire du mal et de faire du mal aux autres. Humiliée, je me suis dite : « Je voulais être celle qui élabore les règles ; mais je ne connaissais même pas les statistiques ni ne considérais le but des règles. »

A la fin du programme, toutes mes questions avaient été posées et, les réponses données. J'étais étonnée que Dieu ait écouté, s'est suffisamment soucié de moi pour répondre et était capable d'orchestrer des évènements pour le faire. Je me suis demandée : 'Comment Dieu savait que je poserais ces

questions ? A-t-il abîmé ma radio ? Quand cette émission a-t-elle été enregistrée ?'

Etant retournée au travail, je me suis assise sur le parking et me suis mise à penser. A la fin de l'émission, l'animateur avait parlé du besoin d'un Sauveur. Il a dit : « Peu importe le bon comportement que vous affichez extérieurement, si votre cœur est rempli de haine, vous êtes un pécheur qui va en Enfer. » Mon cœur débordait de haine, mais je me suis dite : « C'est justifié ; j'ai donc raison. » Mes pensées allèrent sur quelqu'un qui m'avait fait du mal ; et, je me suis mise à rire de mépris. Soudainement, c'était comme si un miroir était placé devant moi. J'ai vu la répugnance de la haine que j'avais dans le cœur contre cette personne. J'ai aussi vu mes propres actions blessantes. Je vis aussi que mes mauvais actes provenaient de la même source que ceux de cette personne. Toute ma perspective a changé. J'ai compris qu'après avoir passé ma vie à essayer d'être bonne, je n'étais pas meilleur que cette personne. J'étais tout autant une pécheresse.

Couverte de honte, j'ai prié : « Dieu, je suis tellement désolée d'avoir terni Ton nom en me prenant pour une Chrétienne, tout en blessant les autres. Je suis désolée pour la haine que j'ai dans le cœur, et les mauvaises choses que j'ai faites à cause de cela. Je ne veux plus faire ces choses-là. A partir de maintenant, je Te suivrai et ferai ce que Tu veux que je fasse. » Puis j'ai dit : « Je ne sais pas ce qui fait d'une personne un vrai Chrétien. » A ce moment-là, la conversation de plusieurs années passées à propos de ma belle-mère m'est venue à l'esprit. Je ne l'avais jamais vue pécher ; je me demandai donc : 'Serait-ce vrai que Dieu ôte le péché ?' Je continuai : « Quelle que soit la vérité, je sais que Tu le feras pour moi. »

Je ne savais pas que la Bible enseigne ce qui suit : « Si nous confessons nos péchés, il est fidèle et juste pour nous les pardonner » (1 Jean 1 : 9). Je n'avais pas non plus lu : « L'Esprit lui-même rend témoignage à notre esprit que nous sommes enfants de Dieu » (Romains 8 :16). Pourtant, au

moment où ma prière s'est terminée, j'ai ressenti le pardon de Dieu, ainsi que Son amour et Son acceptation. En outre, quelque chose s'est passé dans mon cœur, et je savais sans aucun doute que j'étais prête pour le Ciel. Puis, toute la haine que j'avais dans le cœur commença à se dissiper comme un brouillard ; et, pendant qu'elle se dissipait, la joie m'inonda.

UNE TRANSFORMATION

Lorsque je suis descendue de la voiture et que je suis retournée au travail, tout semblait nouveau à l'intérieur comme à l'extérieur. Les arbres étaient de couleurs vives, mes pensées étaient pures et claires, et je me sentais si légère, comme si je marchais dans les airs. Une transformation s'était opérée, et cela devenait de plus en plus apparent au fil des jours. Un après-midi, je me suis assise pour lire un magazine ; mais les commentaires qu'il contenait m'ont fait me sentir tellement mal à l'aise que je l'ai jeté. J'ai allumé la télévision ; mais sur chaque chaîne, je ne trouvais que des choses offensantes. En relisant un livre préféré, j'ai été dégoûtée par le langage grossier et la violence. Je me suis dite : 'Pourquoi ne remarquais-je pas ces pourritures avant ?' Je ne comprenais pas encore le travail que Dieu avait fait dans mon cœur.

Finalement, il m'est venu à l'esprit de lire une Bible. Pendant que je lisais, une chose merveilleuse s'est produite : l'Esprit de Dieu m'a rendu capable de comprendre et d'appliquer Sa Parole à ma vie. Quelques mois après avoir abandonné ma vie à Dieu, Il a restauré ma relation avec mon mari, m'a aidée à me réconcilier avec mon collègue et m'a appris à payer la dîme, à discipliner mes enfants, à m'habiller avec modestie, et beaucoup d'autres choses encore.

Je suis tellement reconnaissante pour le jour où Dieu a orchestré des évènements pour se révéler à moi. Aujourd'hui, je sais qu'il est réel et se soucie suffisamment de nous, au point de désirer avoir une relation quotidienne avec nous. Et, enfin, j'ai l'assurance de Le voir un jour au Ciel. ■

LES ÉTAPES DE LA DÉLIVRANCE

RECONNAISSEZ

Admettez que vous avez péché et que vous avez besoin de l'aide de Dieu.

« Car tous ont péché et sont privés de la gloire de Dieu. » (Romains 3 :23)

CONFESSEZ-VOUS ET REPENTEZ-VOUS

Soyez sincèrement désolé pour les péchés que vous avez commis et demandez à Dieu de vous pardonner.

« Si nous confessons nos péchés, il est fidèle et juste pour nous les pardonner, et pour nous purifier de toute iniquité. » (1 Jean 1 :9)

« Si vous ne vous repentez, vous périrez tous de même. » (Luc 13 :3)

ABANDONNEZ

Déterminez qu'avec l'aide de Dieu, vous allez vous détourner de tout péché dans votre vie.

« Que le méchant abandonne sa voie, Et l'homme d'iniquité ses pensées ; Qu'il retourne à l'Éternel, qui aura pitié de lui, A notre Dieu, qui ne se lasse pas de pardonner. » (Isaïe 55:7)

CROYEZ

Lorsque vous avez honnêtement et sincèrement suivi les étapes ci-dessus, croyez alors que Dieu entendra votre prière et vous sauvera.

« Car Dieu a tant aimé le monde qu'il a donné son Fils unique, afin que quiconque croit en lui ne périsse pas, mais ait la vie éternelle. » (Jean 3 :16)

RECEVEZ

Dieu vous fera savoir que l'œuvre est accomplie dans votre cœur.

« L'Esprit lui-même rend témoignage à notre esprit que nous sommes enfants de Dieu. » (Romains 8 :16)